



2023. 8. 1

梅雨が明け、本格的な夏がやってきました。この暑さの中でも子どもたちは元気いっぱい！大人の方がまいってしまいそうですが、子どもたちに毎日笑顔と元気をもらい、暑い夏と一緒に乗り切りたいと思います。



## 子どもたちのようす

先月の前半まで RS ウイルスが流行り、体調が優れない子が多くいましたが、少しずつ元気になり、賑やかな声が聞かれるようになってきました。なかなかできなかった水あそびができるようになり、子どもたちは大喜びで、テラスで用意を始めると、今か今かと待っています。初めての水あそびに、最初は怖がる子がいましたが、小さいタライにお湯を入れたり、おもちゃを浮かべたりすると、少しずつ慣れていき、手をつけたり、おもちゃで遊んだりする姿が見られるようになってきました。今月も、気温や子どもたちの体調を見ながら、水の感触や気持ち良さが味わえるよう、水あそびを楽しんでいきたいと思っています。



## おねがい

爪が伸びていると、自分はもちろん、お友だちを傷つけることにもつながります。特に今は、水あそびで肌がでていますので、大変ですがこまめにチェックをお願いします。

## 今月の活動

今月は水あそびをしながら、色水を作ってジュース遊びをしたり、寒天作りをしたりして遊びたいと思います。また、夏らしい製作もしようと思います。絵の具や、色素パウダーを使いますので、汚れてもいい服

があれば、遊びの際に着替えたいと思います。事前に声をかけますので、準備をお願いします。

## 8月の予定

8日(火) 身体測定  
24日(木) 避難訓練

